



BEAUCHAMP
ESTATES

5 Pièces

438 m²

Réf. MGB5652

5 700 000 €

Mougins

Maison à vendre (06250)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Cette propriété Provençale est située dans un des quartier les plus prestigieux de Mougins. Elle offre une magnifique vue panoramique mer dans un environnement calme.Vous serez charmé par de luxueux et spacieux espaces de vie offrant une tres belle luminosité.Cette villa est composée d'un large séjour avec cheminée, d'une cuisine équipée, d'une salle à manger, d'une belle suite de maître avec un dressing et salle de bain en suite, de trois chambres avec leurs salles de bains ou salle de douche.Deux bureaux ainsi qu'un SPA avec sauna, un hammam et salle de douche complètent ...

This Provençal property is located in one of the most prestigious area of Mougins. The villa offers magnificent panoramic sea views in a peaceful setting.You will be charmed by delightful and luxury living areas offering very beautiful light.This villa comprises a large living room with fireplace, a fitted kitchen, a dining room, a beautiful master suite with a dressing room and bathroom on-suite, and three bedrooms with bathrooms.Two offices, a SPA including a sauna, Hammam and shower complete this property.Air conditioning - Floor heating - Lift - Domotic - Alarm and Video monitoring.The ...

BEAUCHAMP ESTATES

19, rue des Etats-Unis - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

